UNA ESPECIE ACUÁTICA ÚNICA EN GALICIA

Un gusano gigante nada en Cíes

Descubren en aguas de Cíes un ejemplar de "Lineus Longissimus" de 30 metros de largo

Karina Sánchez /VIGO

uando alguien se pregunta cuál es la especie de mayor tamaño de cuantas habitan en las aguas o islas del Parque Nacional se piensa eu delfines o tortugas. Y no es así. El ser vivo de mayor dimensión de esos archipiélagos es un gusano. Pero no uno cualquiera. El investigador madrieño Juan Junoy ha descubierto en Cies una "lombriz" marina de 30 metros de longitud.

Esta finisima "serpiente" que recibe el nombre de Lineus Longissimus fue encontrada por Junoy, doctor en Biologia Marina y profesor del departamento de Biologia Animal de la Universidad de Ciencias de Alcalá de Henares, durante un estudio que realizó el año pasado sobre los archipielagos de Cíes y de Ons. Junoy es especialista en dos tipos de invertebrados marinos: los nemertinos y gusanos primitivos.

"Es una especie de gusano actático que se localiza debajo de los bosques de algas, sóbre todo de las laminarias", define José Antonio Fernández Bouzas, director del Parque Natura. de las Islas Atlánticas, que señala que su presencia es un síntoma de la buena calidad de las aguas".

En el mundo se han encontrado sólo 1.000 especies de nemertinos, familia a la que pertenece el *Lineus Longissimus*, de los cuales 125 habitan en las aguas del Parque Nacional gallego.

llego.
"El hábitat favorito del *Li-*neus Longissimus son las zonas
limpias, con aguas muy frías y
que estén protegidas de las co-

rrientes marinas", explica Fernández, que señala que se han encontrado ejemplares de este gusano acuático en las costas de Inglaterra y Escocia y que Ons y las Islas Cies son las áreas de la Península Ibérica con más especies.

Estos ejemplares se reconocen por su color negro y porque son muy alargados y frágiles. "Se enrollan en la base de las algas como si fuesen un ovillo", señala el director del Parque Nacional. Fernández Bouzas añade que "su longitud puece ser igual o superior a la de una bailena azul considera-

"Su longitud es igual al de la ballena azul", explica el director del Parque Nacional

do, el animal marino más grande del mundo".

Los completos estudios que se realizaron sobre el *Lineus Longissimus* señalan que es un animai temeroso, muy débii al tacto y que se rompe con facilidad aunque luego se vuelve a regenerar de forma natural. Basa su alimentación en los restos que encuentra en el suelo y en el fitoplancton compuesto por diferentes algas. "Es muy curioso y de una gran importancia dentro de la cadena alimentaria", apunta Fernández Bouzas, orgulloso de que este ejemplar único de gusano acuático haya escogido el Parque Nacional para vivir.



El investigador Juan Junoy descubrió el "Lineus Longuissimus" en Cíes.



Muestra del gusano acuático enrollado en algas marinas.

Últimos días para recuperar el dinero de las entradas del recital de Paulina

VIGO

Redacción / VIGO

El viernes 3 de agosto acabará el plazo de devolución de las entradas del concierto de Paulma Rubio

El espectáculo fue cancelado el pasado 22 de julio a causa de un temporal de lluvia y viento, que según los organizadores, suponía un serio peligro para el equipo tecnico y el público asistente por la inseguridad del circuito eléctrico.

Los fans que se quedaron sin poder asistir al concierto de la cantante mexicana podrán recuperar el importe de sus entradas en la Central de Espectáculos, en ia calle Velázquez Moreno 26.

quez Moreno 26.

Además, Caixanova ha querido colaborar con la Concejalía de Animación Sociocultural para facilitar la devolución de las localidades. Por tanto, las personas que comprasen sus entradas de forma anticipada en los canales de venta telefónica o internet, podrán recoger el importe del rembolso en cualquier sucursal de la entidad bancaria.

la entidad bancaria.

En el proceso de abono de la localidad, se le entrega al ciieme un recibo del que se debuá enviar una copia con las entradas al Servicio de Venda de Localidades de Caixanova, que devolverá el dinero de las entradas una vez que reciban todos los documentos.

Para más información so-

Para más información sobre la devolución de entradas del concierto cancelado de Paulina Rubio el día 22 de julio, se ponen a disposición de los ciudadanos tos telefonos 902504500 o 986120078 de Caixanova y 986435410 de la Central de Espectáculos.

Xesús López, concejal de Cuitura, reconoció que "no hay garantías de que Paulina Rubio vuelva a actuar en Vigo esta torque"